

PTAheute besucht PTA-Schulen



Selbst Freitagnachmittag noch konzentriert: die Schülerinnen und Schüler der PTA-Schule in Fellbach.

PTA-Schulbesuche sind immer wieder spannend! Am 24. Januar 2014 besuchte PTAheute-Chefredakteurin Dr. Iris Milek die PTA-Schule in Fellbach und kam mit Schülern und Lehrern ins Gespräch.

In Fellbach ist die PTA-Schule am Deutschen Erwachsenen-Bildungswerk angesiedelt. Schulleiter Frank Hoppe begrüßte mich mit einem besonderen Dank an die PTAheute und das gesamte Redaktionsteam. Der Besuch der PTA-Schule wurde kurzfristig von der ehemaligen PTA-Schullehrerin und Apothekenleiterin Karin Wahl möglich gemacht, denn das Thema Fortbildung lag ihr schon immer sehr am Herzen. Die PTAheute kennen die Schülerinnen und Schüler bereits, da sie von der Schulleitung regelmäßig bereitgelegt wird. Auch die Poster der PTAheute-Redaktion werden fleißig genutzt. Um die Schüler zum Lernen zu bewegen, werden die Poster in der Nähe von viel „Laufkundschaft“ aufgehängt, wie z. B. neben dem Getränkeautomaten oder beim Stadtplan von Fellbach. Interessiert lauschten die Schüler dem Vortrag, wie eine PTAheute entsteht und welche Schritte notwendig sind, damit die Zeitschrift so aussieht, wie alle sie kennen. Bei einem kleinen Rundgang durch die Schule konnte ich viele weitere kreative Poster sehen, die von den Schülerinnen und Schülern angefertigt wurden. Das wären ja fast Poster für die PTAheute!? Ich bedanke mich für den informativen Einblick in die PTA-Schule in Fellbach!

Dr. Iris Milek



Apothekerin Karin Wahl (links) und Frank Hoppe (rechts) bei der PTAheute-Vorstellung.



Im Gespräch: Schulleiter Frank Hoppe (v.r.n.l.) mit PTA-Schüler Mathias Heussler und Chefredakteurin Dr. Iris Milek.

Foto: andrejebali - Fotolia.com



Die PTA-Schülerinnen und -Schüler aus Fellbach fertigten Poster zu verschiedenen Drogen an.

Erschienen in: PTAheute am 06.03.2014